

**E**s waren einmal...

...zwei Seelchen, die schon im  
Himmel miteinander spielten.  
Oft blickten diese von den  
Wolken neugierig zur Erde  
hinab und fragten sich, wie es  
wohl sein könnte, dort zu leben.





Wieder und wieder stellten  
sich die beiden diese Frage.  
Da sie sich sehr lieb hatten und  
nie voneinander getrennt sein  
wollten, gaben die Seelchen  
einander das Versprechen,  
gemeinsam die Antwort darauf  
zu finden.

Eines schönen Tages spielten die zwei Seelchen gerade Fangen, als plötzlich eines der beiden stolperte und über den Rand der Wolke fiel. Das zweite Seelchen wollte ihm sofort zu Hilfe eilen, doch es konnte das andere nirgendwo mehr sehen.





Das zurück gebliebene Seelchen weinte und weinte und konnte einfach so gar nicht verstehen, was mit dem anderen geschehen war. Doch plötzlich erinnerte es sich an das Versprechen, das die beiden einander gegeben hatten. So beschloss es, sich auf die Suche nach dem zweiten Seelchen zu machen.